

## BAI-Webinar

**Thema:**  
**Let's Go Digital!**

**Termin:**  
**19. Juni 2020**  
**11:00 – 12:00 Uhr**

Welche Auswirkungen hat die Corona-Krise auf das digitale Arbeiten in der Fondsindustrie? Hat die Krise möglicherweise geholfen, effizienter zu werden?

Dr. Pierre Weimerskirch wird von seinen Erfahrungen berichten, wie am Standort Luxemburg auf die kurzfristigen, legislativen Veränderungen für das Arbeitsumfeld im Fondsmanagement reagiert wurde und welche Maßnahmen ergriffen wurden. Er wird aus Management-Sicht darstellen, welche Herausforderungen in Technologie, Prozessmanagement und HR insbesondere in Luxemburg zu meistern sind und waren, um die volle Produktivität aufrecht zu erhalten.

Insbesondere für Fondsmanager war und ist die Corona-Krise nicht nur herausfordernd bei der Unternehmensführung, sondern auch im Zusammenhang mit der Kundenpflege und Akquise von neuen Mandaten. Wie Geschäftsbeziehungen in der Zukunft gepflegt werden können, welche technischen Hilfsmittel eingesetzt werden können und wo diese ihre Grenzen haben, wird Jens Grüneklea in der Diskussion weiter ausführen. Insbesondere wollen beide Referenten auch darauf eingehen, wie sich die Krise kurzfristig auf die Aktivitäten der Fonds ausgewirkt hat.

# AGENDA

## Eröffnungsworte:

Frank Dornseifer, Geschäftsführer, BAI e.V.

## Zum Thema:

Dr. Pierre Weimerskirch, Geschäftsführer, LIS

- Lösungen für Unternehmen den Arbeitsalltag zu erhalten – virtuelles Arbeiten und weitere Möglichkeiten
- Arbeitsmoral, Effizienz und Produktivität während Homeoffice-Perioden aufrechterhalten
- Unsere Antwort auf Covid-19: Wie wir mit unserem Betriebskontinuitätsmanagement die Prioritäten der Regierungen erkannten und unverzüglich in verschiedenen Ländern umsetzten um das Risiko von Betriebsunterbrechungen zu minimieren
- Wie schlägt sich der Fondsstandort Luxemburg in Covid-19 Zeiten?

Jens Grünekle, Associate Director Business Development & Portfolio Management, LIS

- Inwieweit bestimmt Covid-19 die Art und Weise wie wir in Zukunft arbeiten werden?
- Wie beeinflusst Digitalisierung unsere Geschäftsbeziehung zu Investoren?
- Wie beeinflusst Digitalisierung unsere Vorgehensweise in Bezug auf Investitionen?

## Q&A

---

**Anmerkungen:**

Die Teilnahme am BAI-Webinar ist kostenfrei.

Wir verarbeiten die von Ihnen eingegebenen persönlichen Daten ausschließlich für die Teilnahme. Im Rahmen des Webinars willigen Sie ein, dass der BAI Ihren Namen und die zur Anmeldung verwendete E-Mailadresse an die Kooperationspartner dieses Webinars weiterleiten darf. Diese Einwilligung ist jederzeit, mit Wirkung für die Zukunft, widerruflich.

Bitte nutzen Sie zur Anmeldung den Anmeldelink.

**Melden Sie sich jetzt an!**

Nach der Anmeldung erhalten Sie eine Bestätigungs-E-Mail mit Informationen zur Teilnahme am Webinar.

## BAI Webinar – Die Sprecher



**Frank Dornseifer** ist Geschäftsführer beim Bundesverband Alternative Investments e.V., Bonn, und seit über 18 Jahren in unterschiedlichen Funktionen im Investment-, Kapitalmarkt- und Gesellschaftsrecht aktiv. Nach seinem Studium in Bonn, Dublin und Lausanne arbeitete er zunächst als Rechtsanwalt in einer internationalen Anwaltssozietät in den Gebieten Gesellschafts- und Wertpapierrecht. Es folgte eine mehrjährige Tätigkeit als stellvertretender Referatsleiter bei der BaFin im Grundsatzreferat Investmentaufsicht und als Repräsentant im Investment Management Committee der Organisation der internationalen Wertpapieraufsichtsbehörden IOSCO, bevor er im Jahre 2007 zum BAI wechselte und seither dort die Verbandsaktivitäten insbesondere in den Bereichen Recht, Regulierung, Politik, PR/Öffentlichkeitsarbeit und Investor Relations leitet und koordiniert.



**Dr. Pierre Weimerskirch**, Mitbegründer und geschäftsführendes Verwaltungsratsmitglied des Unternehmens Luxembourg Investment Solutions S.A. („LIS“)

Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung in der Investment Management Branche ist Dr. Weimerskirch heute als Geschäftsführer der LIS tätig und agiert als Chairman des Investment Komitees. Zudem ist er für die Bereiche Business Development und Client Service Management zuständig. Er ist aktives Mitglied des Komitees für Fondsmanager der Luxemburger Aufsichtsbehörde CSSF und Verwaltungsratsmitglied mehrerer Immobilien- und Private-Equity-Fonds, sowie Chairman des Advisory Boards eines deutschen Private-Equity Hauses. Darüber hinaus ist er Dozent für Immobilienfonds im Master in European Banking & Financial Law an der Universität Luxemburg. In seiner früheren Position als Partner bei Ernst & Young in Luxemburg leitete er die Abteilung Advisory Services für Immobilien- und Private-Equity-Fonds.



**Jens Grünekle**, Associate Director Business Development und Portfolio Management bei Luxembourg Investment Solutions S.A. („LIS“)

Jens Grünekle verfügt über 20 Jahre Erfahrung aus dem Bereich M&A und strategische Unternehmensentwicklung durch seine Tätigkeit bei verschiedenen Investmentbanken in Deutschland, Frankreich und Großbritannien. Darüber hinaus war er bei verschiedenen Unternehmen im Bereich strategische Entwicklung tätig. Jens Grünekle verstärkt seit 2019 das Team der LIS. Sein Hintergrund ermöglicht die Bedürfnisse unserer Kunden für ihre Fondsprodukte genauer zu verstehen und maßgeschneiderte Lösungen zu finden. Zusätzlich ist Jens Mitglied des Investment Komitees und nimmt eine Reihe von Board-Mandaten wahr. In seiner früheren Position arbeitete er für Société Générale in Paris und Frankfurt, Deutsche Bank und J.P. Morgan-Cazenove in Frankfurt und London. Operative Funktionen übernahm er für Unternehmen der Finanzdienstleistung, Spezialchemie und der Luftfahrtindustrie. Jens ist Diplom-Kaufmann und hält ein Executive MBA von ESSEC & Mannheim Business School.